

2024. 7. 19 第1期現場・校内実習を実施しました。

6月17日(月)～28日(金)に現場・校内実習が行われました。

実習では、社会生活に必要な能力や態度(あいさつ、返事、言葉遣い、報告・相談、集中力、周りの人と協力して生活や仕事をする力など)を身に付けます。

1年生では、初めての实習で緊張しながらも、自分で決めた目標に向かって一生懸命頑張っていました。また様々な仕事を体験する中で、自分がどのような作業が得意なのか、どのような作業が好きなのかを知る機会にもなりました。生徒たちにとって体力的・精神的にとっても疲れたと思いますが、2週間やり遂げた生徒たちの表情は、疲れながらも達成感に満ちた表情でした。

2、3年生は、一人一人が自分の課題と向き合いながら一生懸命に取り組む姿勢が見られ、成長を感じることができました。実習の振り返りでは、「実習を通してあいさつや自分から話をかけることの大切さを感じることができた。これから意識して取り組んでいきたい。」「商品を丁寧に扱いながら、スピードを意識して作業することができた。」などの声が聞かれました。2週間の実習から学んだことを自信にして、これからの生活に活かしてほしいと思います。

